
Wort zum Tag
Dies ist der Tag, den der Herr gemacht hat!

Wir wollen froh sein und uns freuen an Ihm! Psalm 118:24Mittwoch, der 08.02.17

Ihr Sachwalter
von Br. Thomas Gebhardt

Johannes 14:16-17 
und ich werde den Vater bitten, und er wird euch einen anderen Sachwalter geben, daÃŸ er bei euch sei in
Ewigkeit, den Geist der Wahrheit, den die Welt nicht empfangen kann, weil sie ihn nicht sieht noch ihn kennt.
Ihr aber kennet ihn, denn er bleibt bei euch und wird in euch sein.

Heute mÃ¶chte ich Ihnen eine wunderbare Wahrheit zeigen. Oft stehen wir vor Fragen, die unser ganz
persÃ¶nliches Leben oder unsere Zukunft betreffen, und wir kommen nicht so richtig weiter. Wir wissen in
manchen Dingen nicht, wie wir uns verhalten sollen, und selbst gute Freunde kÃ¶nnen uns keinen
befriedigenden Rat geben. Sehen Sie, obwohl solche Augenblicke fÃ¼r uns schrecklich sein kÃ¶nnen, sind
Sie auch schÃ¶n, denn plÃ¶tzlich durch all die Stimmen und Meinungen kommt JESUS und sagt uns eine
wunderbare Sache ins Ohr: „Ich werde den Vater bitten und ER wird Euch einen Verwalter fÃ¼r all Eure
Belange geben“.

Wissen Sie, Sie mÃ¼ssen nur einmal etwas ruhig werden, um die Stimme JESU verstehen zu kÃ¶nnen. Und
ich meine nicht nur akustisch zu verstehen, sondern auch die Botschaft zu verstehen. Ich habe es schon
gestern geschrieben, fÃ¼r manchen ist der Heilige Geist etwas sehr eigenartiges. Aber hier sagt uns JESUS,
der Heilige Geist ist derjenige, der unsere Sachen verwalten mÃ¶chten. Verstehen Sie jetzt, warum Sie den
Heiligen Geist unbedingt benÃ¶tigen? ER wird alle Dinge in Ihrem Leben in SEINE Hand nehmen und Sie zu
Ihrem Besten lenken. 

Die Bibel sagt, dass die Welt nur trÃ¤umen kann von so einem Verwalter, der absolut alle Dinge der
Menschen zu ihrem Besten lenkt. Die Welt kann diesen Verwalter nicht empfangen. Meinen Sie, dass Sie so
jemanden benÃ¶tigen, der sich um all Ihre Dinge so kÃ¼mmert, dass es immer fÃ¼r Sie am Besten ist. 

Wissen Sie, die groÃŸe Tragik an der Sache ist, dass ER da ist, aber die Welt IHN nicht sieht. Sie sieht IHN
nicht und weil sie IHN nicht sieht, kennt sie IHN nicht. Ist das nicht wirklich schrecklich? Denken Sie nur
einmal, Paulus sagte, dass Gott die Menschen auf der ganzen Erde so geschaffen hat: (Apostelgeschichte
17:27) „daÃŸ sie Gott suchen, ob sie ihn wohl tastend fÃ¼hlen und finden mÃ¶chten, obgleich er nicht fern
ist von einem jeden von uns.“ JESUS ist nicht ferne von einem jeden Menschen, aber viele sehen IHN nicht.
Der Heilige Geist ist nicht fern von einem jeden Menschen, aber nicht alle sehen IHN, und weil Sie IHN nicht
sehen, sind sie unwissend.

GehÃ¶ren Sie auch zu den Unwissenden? Das ist nicht schlimm. Das muss nicht so sein! Sie kÃ¶nnen IHN
kennen lernen. Der Heilige Geist, wir kÃ¶nnen auch sagen Gott, zeigt und sagt heute zu den Unwissenden: (
Apostelgeschichte 17:30) „Nachdem nun Gott die Zeiten der Unwissenheit Ã¼bersehen hat, gebietet er jetzt
den Menschen, dass sie alle allenthalben BuÃŸe tun sollen“! Sehen Sie, der Heilige Geist will der Verwalter
Ihres ganzen Lebens sein und jetzt sagt ER Ihnen, dass Sie BuÃŸe tun sollen. Was ist BuÃŸe. BuÃŸe ist,
sich zu dem unbekannten Gott zu wenden. Vielleicht haben Sie vielen anderen GÃ¶ttern oder vielen anderen
Dingen gedient, aber jetzt sagt Gott, dass es viel besser ist, wenn Sie IHM dienen. 

Warum mÃ¶chten Sie nicht zu denen gehÃ¶ren, von den gesagt wird: „Ihr aber kennet ihn, denn er bleibt bei
euch und wird in euch sein.“ Ich benÃ¶tige so einen Verwalter aller meiner Sachen, so einen Sachwalter
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oder, wie die Bibel auch sagt, so einen Heiligen Geist, der mir zeigt, was richtig ist, welchen Weg ich gehen
muss. Wie ist das mit Ihnen?

Ich sage Ihnen aus Erfahrung, auch Sie benÃ¶tigen Hilfe Ihr tÃ¤gliches Leben zu meistern, alles richtig zu
machen und alles so fÃ¼r Gott zu machen, dass es Gott gefÃ¤llt. Deshalb benÃ¶tigen Sie den Heiligen
Geist, dieser ermÃ¶glicht Ihnen ein Leben zu fÃ¼hren, was richtig gefÃ¼hrt wird, was ER fÃ¼hren wird als
Ihr Sachwalter.

Gott segne Sie heute. Ihr Thomas Gebhardt
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